

平成 24 年 4 月 12 日

## 日豪／豪日経済委員会 50 周年記念レセプション 概要報告

1. 開催期日： 2012 年 3 月 29 日(木) 18:30～20:30

2. 開催場所： 東京會館 12 階「ロイヤルルーム」

3. 出席者： 総勢 130 名(豪州側 41 名・日本側 89 名)

<豪州側> サー・ロッド・エディントン豪日経済委員会会長はじめ同委員会運営委員、ブルース・ミラー駐日豪州大使、各州政府駐日代表、インフラ・プロモーション・チームなど 41 名

<日本側> 三村明夫日豪経済委員会会長はじめ同委員会委員、岡田克也副総理・挨拶する三村会長  
内閣府特命担当大臣、枝野幸男経済産業大臣、岡村正日本商工会議所会頭、直嶋正行日豪友好議員連盟会長、逢沢一郎日豪国会議員連盟事務局長など 89 名

4. 主催： 日豪経済委員会、豪日経済委員会

5. 協力： MLA 豪州食肉家畜生産者事業団

6. 概要：

日豪経済委員会は、豪州側の豪日経済委員会とともに本年で設立50周年を迎えることから、記念行事の一環として豪日経済委員会と共催で本レセプションを開催した。

レセプションを通じて、両委員会の50周年を祝い、これまでの活動や成果を振り返るとともに、岡田克也副総理や枝野経産大臣ご臨席のもと、日豪EPA早期締結の必要性を再確認し、日本のTPP交渉参加を支持するよう豪州側に働きかけた。

なお、玄葉光一郎外務大臣からは、公務のご都合により、本レセプションの前に開催した「日豪／豪日経済委員会運営委員会」でご挨拶をいただいた。

7. 内容(ご挨拶趣旨)：

(1) 開会挨拶 三村明夫 日豪経済委員会会長

「日豪EPAは両国の将来を占う試金石であり早期締結を求めたい。また豪州政府には日本のTPP交渉参加への支持をお願いしたい。」

(2) 歓迎挨拶 岡村 正 日本商工会議所会頭

「わが国にとって豪州の存在は今後一層、重要性を増してくる。TPP交渉参加への後押しと東京へのオリンピック招致にご協力をいただきたい。」

(3) 来賓挨拶 岡田克也 副総理・内閣府特命担当大臣

「日豪両国は良好で緊密な関係を築いており、両国経済人の 50 年にわたる尽力に敬意を表したい」

来賓挨拶 枝野経済産業大臣

「二国間関係をさらに発展させるため、日豪 EPA の早期締結に向けて最善を尽くしたい」

来賓挨拶 ブルース・ミラー大使

「日豪 EPA の締結に向けて両国委員会から力強い支援をいただき感謝している。両国経済協力をさらに高い水準に導くため、本日ご出席の皆様からも支援を願いたい」

(4) 謝辞・乾杯 サー・ロッド・エディントン豪日経済委員会会長

8. その他：

なお、日豪経済委員会では、今後、50周年記念事業として、懸賞論文の募集、両国首相の相互訪問、第50回日豪経済合同委員会会議(10月シドニー)への歴代会長・副会長経験者の招待を計画している。(以上)



挨拶する三村会長



岡田副総理



枝野経済産業大臣



レセプションの様子